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这是克雷格·基纳博士在讲授罗马书。这是罗马书 7:1-8:4 的第 8 节。 

 

罗马书第七章，就像罗马书第一章一样，是不太令人愉快的章节之一，但我们

会尽力而为。 

 

令人高兴的是，罗马书第七章夹在罗马书第六章和罗马书第八章之间，这实际

上是重点的一部分，不仅在数学方面，而且在罗马书中的思想流程方面。但在

我们探讨罗马书第七章之前，我们需要先看看肉体的意义。虽然这个词在罗马

书第 8 章中出现得更多，但它对这里的背景很有帮助。 

 

现在，一些学者确实试图避免肉体（ sarx ）和身体（soma）之间的任何联系。

不幸的是，保罗确实将他们联系起来。有些人认为，犹太教非常注重整体性，

他们不区分灵魂和身体。 

 

事实上，有时他们在犹太和加利利这样做，但尤其是散居海外的犹太人。他们

通常遵循希腊的思维方式来区分灵魂和身体。这并不是说我们必须遵循这个模

型，但是如果你看一下实际的文本，罗伯特·甘德里（Robert Gundry）在一本名

为“Soma”（意思是身体）的书中指出了这一点，最近其他一些学者也指出了这

一点。 

 

但无论如何，哥林多前书 6:16，保罗说，你就成为与妓女同房的人，与她成为

一体。然后他引用了创世记第二章，其中包括他的引述，说他们成为一体。因

此，soma 和sarx可以互换使用。 

 

罗马书7章5节，情欲和身体的肢体，与肉体有关。罗马书8章13节，肉体的死与

身体的复活形成对比，复活是治死身体的行为。七章二十三、二十五节，身体

的肢体与肉体的掌管有关。 
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所以，并不是说身体本身就不好。身体可以用来做善事，也可以用来做坏事。

罗马书12:1，你们要将身体献上，当作活祭。 

 

但它也可能被用在不好的地方。罗马书6章13节说，不要将身体献上作罪的肢

体，倒要当作义的器具献上。 1:24 中的不良用途包括在性方面玷污身体。 

 

在六章六节，亚当里的旧生命等同于罪的身体。不要顺从肉体的私欲

（6:12）。 7:24，道德失败与死亡的身体有关。 8.10 到 13 中也有类似的内容。 

 

问题是身体的激情。然而，它不是身体本身。我们需要我们的身体。 

 

保罗在哥林多前书 6 章中非常清楚地表明，我们的身体将会复活。哥林多后书 5 

章，我们将按我们身上所行的受审判。保罗与诺斯替教徒不同，他的犹太观点

可以追溯到创造之初，即当上帝创造这些东西时，它是好的。 

 

他创造了，如果你相信身体和灵魂是不同的，那么他创造了身体和灵魂。它们

都是被创造出来的，而且都是好的，但它们必须被善用。无论如何，问题在于

身体的激情。 

 

1:24, 6:12, 13:14，他警告人们要远离情欲，警告人们要远离情欲。现在，从某

种意义上说，我们需要它们才能生存。他们被创造出来，而且被创造得很好。 

 

我们需要饥饿，所以我们会吃东西，但我们不需要暴饮暴食。我们需要繁衍后

代的热情，这样这个物种才能延续下去。人类和其他生物一样需要它。 

 

如果没有这些激情，人类恐怕早就灭绝了。但激情绝不能统治我们。我们必须

以正确的方式来统治。 

 

我们必须根据正确的事情做出选择，而不是根据我们身体上想做的事情的冲

动。这些热情应该引导到富有成效的方向，比如你是否已婚或健康饮食或其他

什么。尽管圣经对性的描述比对食物的描述要多得多，因为与没有结婚的人睡

觉是违反上帝律法的行为。 
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但无论如何，即使是“肉体”这个词也并不总是带有负面意义，包括保罗。保罗

在加拉太二章二十节说到我在肉身活着的生活。我凭着对神的儿子的信心而生

活，他爱我并为我舍己。 

 

肉体常常简单地描述外在的存在。罗马书1:3，按肉身来说，耶稣是大卫的后

裔。在二章二十八节，他说到肉体的割礼。 

 

这没有什么问题。 4:1 按肉身来说，亚伯拉罕是我们的祖先。再说一遍，这没

有什么问题。 

 

9章3节，保罗说犹太人是他的骨肉亲属。 9章5节，基督按肉身是犹太人的后

裔，意思是身体上和基因上的后裔。 11:14，其中一些翻译可能会有所不同，但

我会选择希腊语中的sarx 。 

 

11:14，他称他的犹太同胞为我的骨肉。但当它成为一个问题时，罗马书 8:4-9 

中就出现了肉体与灵的对抗。现在，这并不是一些人在谈到整体性时所反对

的。这不是我们的肉体与我们的灵的对抗。 

 

这是肉体与神的灵的对抗。在《旧约》中，《以赛亚书》中有类似的内容，其

中埃及人是人而不是神，他们的马是肉体而不是灵。但尤其是创世记 6.3 章，

这是犹太人经常挖掘的一段经文。 

 

创世记 6:3，神说，我的灵不会永远与人类相争，因为他们不过是肉体， sarx 。

当旧约，希腊语翻译为sarx时，如果你想到希伯来语，那就是basar 。但在《旧

约》中，当谈到basar时，或者通常翻译成希腊语的sarx时，当谈到basar或肉

时，它可以应用于人类，也可以应用于动物。 

 

无论哪种情况，它都是从我们的生物性和死亡的角度来看待这一点。嗯，这给

出了弱点和有限性的含义。软弱和有限本身并不是罪孽。 

 

我们是有限的。当耶稣道成肉身时，显然他仍然是神。但他通过道成肉身在某

些方面限制了自己。 
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这就是为什么他说，我到父那里去对你有好处，我会差遣圣灵给你。因为当他

和我们在一起时，他一次可以和我们中的一个人在一起。好吧，不是我们一个

人，而是一次在一个地方。 

 

因此，当他到天父那里，圣灵赋予我们力量时，工作就可以同时扩展到多个地

方。嗯，在死海古卷中，它们扩大了肉体的语义范围。这种弱点还包括容易犯

罪。 

 

再说一次，与许多后来的诺斯替教徒的观点相反，肉体并不是天生邪恶的。但

它很容易受到罪的影响，很容易受到诱惑。保罗的目标不是消灭肉体。 

 

有一些希腊思想家，但他们中的大多数并没有试图杀死自己的肉体。卡尼阿德

斯和其他一些人可能是例外。但在大多数情况下，希腊人并没有试图废除他们

的身体。 

 

他们实际上通常很欣赏锻炼。但他们经常设想的，或者说许多哲学家，尤其是

柏拉图传统的哲学家，相信灵魂比身体更重要。当身体死亡时，灵魂将升入纯

净的天堂。 

 

他们中的一些人甚至谈到“soma sema” ，即尸体是一座坟墓。所以当你死的时

候，只要你一直在修心，你就可以摆脱它。保罗的目标不是这个。 

 

保罗的目标绝对不是像你在某些思维方式、涅槃或其他什么方面那样的自我毁

灭。并不是说自己不好，而是说自己是有限的，是有限的，而且很容易犯罪。

相反，它需要融入到我们被创造的更大目的中。 

 

就像在罗马书12章中一样，保罗谈到要舍弃身体来事奉神。最终，上下文继

续，我们的身体被用来服务他的身体。所以，我们有一个更大的目标，我们要

投入其中，这是一个无限的目标。 

 

因此，肉体和精神之间的对比是我们作为弱小的凡人，留给我们自己、留给我

们的激情、留给我们自己所能做的最好的事情，与当上帝的灵住在我们里面时

的我们之间的对比。在基督里成为新造的人。因此，未重生的人类与那些拥有
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上帝之灵的人之间存在着对比。再说一次，肉体的意义特别取决于上下文，但

似乎总是对生物性有这种理解，而脆弱性的想法就源于此。 

 

罗马书 7 章 1-6 节，保罗谈到我们脱离了律法。在犹太传统中，《托拉》是上

帝嫁给以色列的女儿，至少有时在犹太传统中是这样设想的。在这里，情况正

好相反。 

 

我们就像一个寡妇，我们嫁给了托拉，但是当寡妇的丈夫去世时，死亡就结束

了婚姻。这里讲的是寡妇脱离了她的丈夫。犹太离婚法和犹太寡妇法都使用这

种语言。 

 

这个人从以前的联系中解放出来。以前，他们是和对方绑在一起的，是和对方

绑在一起的。 Mishneh Gittin 9，当一个人离婚时，当妻子与丈夫离婚时，这表

明她不再受他约束，她从他那里解放了。 

 

保罗在这里使用了同样的语言。有时在他的著作中，他用它来表示离婚。在这

里，他用它来守寡。 

 

这将是他的插图的重点。作为妻子，你不能这样做，因为根据犹太法律，一夫

多妻制目前还没有正式违法。保罗需要正确地使用这个比喻。 

 

但妻子一旦脱离丈夫，就可以自由再婚。在脱离丈夫之前，她没有再婚的自

由。所以，保罗认为，我们已经与基督联合了。 

 

为了实现这一点，我们必须摆脱托拉。这是一个例证。因此，信徒们对他们之

前的联合死去了。 

 

现在，我们大概是基督的新娘了。以弗所书 5:28 至 31 中明确说明了这一点。但

是你可以看到，保罗在哥林多前书 6:16 至 17 中已经这样想了，他说我们不应该

与妓女联合，因为我们已经与妓女联合了。基督。 

 

性交使你与某人成为一体，但我们却与主成为一灵。所以，我们已经与基督联

合了。我们是基督的新娘，我们将嫁给基督。 
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现在，他谈到这种结合时，不是指产生肉体的后代，而是指为神结出果子，第 

7 章和第 4 节。他也将在接下来的内容中使用果子的语言。他在第 5 节和第 6 节

说，我们是在肉体里。这并不意味着我们在身体里，你知道，在加拉太书 2:20 

中，他说，我在肉身中活着。 

 

嗯，他在这里谈论的是在身体里。但他并不是说我们曾经是化身，现在我们不

再在我们的身体里，因为那是他对来世使用的语言。这是他在你死后使用的语

言。 

 

而这并不是他所期待的。他期待身体的复活，哥林多后书 5 章。但他说我们是

在肉体里。当我们在肉身的时候，那时律法所引起的情欲就在我们的身体里作

工。 

 

但现在，我们已经脱离了律法，可以以新的精神来服务。一旦我们受到激情的

影响，它们就会影响我们，因为我们没有上帝的灵以不同的方式影响我们。我

们可能有规则和规定，但这些规则和规定越详细，就越凸显出我们违反这些规

则的相反倾向。 

 

但当我们依赖精神时，并不是因为我们试图微观管理我们的道德或微观管理我

们的思想。而是神将他自己的活动投入到我们里面，并从内部改变我们。他

说，现在我们已经摆脱了法律的束缚，以崭新的精神服务。 

 

我们还在服务。记住第六章中关于成为奴隶的语言。但我们不再是罪的奴隶，

而是现在我们是义的奴隶。他在这里说，我们是神的奴隶，正如他在第 6 章和

第 22 节中所说的那样。 

 

新颖，我们服务新颖。这让人回想起第 6 章和第 4 节中的新生命。我们与基督

一起拥有新生命。与这封信的古老性形成鲜明对比的是，他说，这与第 6 章和

第 6 节中的旧生活有关，帕莱奥斯 人类，亚当的生命。 

 

他对比了文字和精神。嗯，拉比们对托拉的研究是如此细致，有时他们甚至会

关注拼写的微小问题。例如， yetzir ，创世记 2:7 中的冲动，他们指出，好吧，

这里我们有一个双重的 yod。 
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因此，他们试图用这意味着什么来解释这一点。也许是两个雪人，一个善人，

一个邪恶人，等等。在这封信中，我们可以非常关注细节，并尝试通过我们可

以对文本做的事情来做到这一点。 

 

它纯粹是面向文本的。但精神的生命还不止于此。有些人读到这里就好像保罗

反对旧约，好像旧约是坏的。 

 

问题并不是旧约不好。重点是新约更伟大。你可以在哥林多后书第 3 章、第 6 

章到第 8 章中看到这一点，特别是第 6 章和第 7 章。新约比旧约更大。 

 

在Synkrisis或比较的修辞练习中，保罗可能并没有考虑这些修辞练习的标签。但

这是比较人物、比较物体、美德等等的常见做法。在旧约中也有这种情况发

生。 

 

严格来说，它并不是希腊的修辞手段。但比较并不总是在好与坏之间进行。有

时他们介于好东西和更好的东西之间。 

 

这并不是说旧约不好。而是新约更伟大，新约现在已经带领我们超越了旧约，

并不是说我们没有从旧约圣经中学到这些经文。原则还是有的，但现在有区别

了。 

 

耶利米书31章之前谈到了旧约，这不像我与你们祖先所立的约，他们破坏了，

耶和华说，而是新约，律法将写在你们的心里和你们的头脑中。主自己会做这

事。因此，《哥林多后书》第 3 章将耶利米书的这段经文与以西结书第 36 章第 

26 和 27 节结合起来，神在他的子民里面放了一颗新心，在他的子民里面放了一

颗新灵。 

 

神说我会将我的灵放在你里面，使你遵守我的诫命。所以，旧约和新约之间的

区别就在于神将他的灵放在我们里面的新的授权。这就是我们这里所看到的，

文字和精神之间的区别。 

 

《哥林多后书》第 3 章，很明显，他甚至不是用写在石版上的旧法来谈论，而

是用以西结的语言，现在是用圣灵写在我们心中的肉身法版上。因此，在罗马
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书第 7 章和第 6 节中，他并没有诋毁旧约。他并不是在诋毁《托拉》，而是说

我们现在拥有的比《托拉》更伟大。 

 

如果我们只有这些，我们就无法克服罪。即使在旧约中，有时我们也会读到律

法写在人们的心里。这一直是上帝的理想，但现在我们被上帝的灵更广泛地授

权去实现这一目标。 

 

再说一次，并不是说这种事没有发生过，而是现在发生得更多了。律法是罪

吗？他做了这样的比较。他说，我们已经从罪中得释放了，第六章。然后他谈

到了通过律法得释放。 

 

所以，人们问了一个显而易见的问题，对话者说，那么，法律就是罪吗？他的

回答是可能永远不会，上帝禁止。他在第 7 章第 12 和 14 节中说，《托拉》是

好的，但律法控制肉体而不是改变。它限制了罪恶。 

 

它告诉我们什么是对的、什么是错的，但如果没有神的灵的活动，它本身并不

能改变我们。它并不会让我们变得新鲜。律法支持福音。 

 

保罗在第 3 章第 31 节说过，律法教导我们信心的道路。然后他在罗马书 4 章创

世记 15 章 6 节中继续说明这一点。他还将在第 10 章第 6 至 8 节中处理这个问

题。他将用《托拉》进行类比，引用《申命记》第 30 章，其中这个词就在你的

嘴里和心里，离你很近。然后保罗应用了这一点。我们现在拥有的信息，信仰

的信息，如果这在你的嘴里和心里，你就会得救。 

 

好吧，在第 8 章和第 2 节中，他将谈论律法如何被圣灵写在我们心里，让人想

起以西结书 36 章。在罗马书中的这些不同段落中，他强调我们必须凭着信心来

对待律法，而不是靠着信心。通过作品标准。关于与神的关系，它能教导我们

什么？它可以教导我们什么是对与错，但是它可以教导我们什么关于对上帝的

信仰并赋予我们力量呢？我们需要信靠神而不是肉体。 

 

因此，在 3.27 节中，我们将律法视为信心的律法，而不是夸耀的律法、行为的

律法。第九章第31节和第32节也是如此，我们稍后会谈到。保罗有一些故意挑

衅性的言论。 
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古代修辞学有时会使用具有震撼力的语言来获得震撼力，以引起人们的注意。

耶稣经常遵循犹太教师的方法来这样做。耶稣的教导在某些方面是非常独特

的，但使用令人震惊的语言、使用夸张、夸张的修辞等等，在拉比中相当普

遍，也许没有达到耶稣使用的程度。 

 

但在使用震撼值时，保罗是在保持你的注意力。然后他就可以限定它。他使用

了一些挑衅性的言论，尤其是在加拉太书中，他真的想震惊人们。 

 

他需要引起他们的注意。但我们不应该将这些视为他的整个律法神学，然后

说，好吧，好吧，我们淡化旧约，否则我们最终会得到正典中的正典。尽管我

们最终在功能上最终将经典的某些部分作为其周围事物的解释网格。 

 

我的意思是，旧约里也有这样的内容。创世记 33 和 34 章，在颁布律法的背景

下，神向摩西揭示了他的本性。我们需要根据其核心来阅读细节。 

 

犹太教师也认识到这一点。例如，当他们引用示玛时，听着，以色列啊，主我

们的神，主是独一的。然后他们继续全心、全意、全力爱主你的神。 

 

他们认为这是对托拉的总结。你在其他地方也有这种情况，在那里你有一种总

结，将上帝教导的核心汇集在一起。耶稣在马太福音 9:13 和 12:7 中使用“怜悯

胜过牺牲”。 

 

在《弥迦书》6.8 章中，他说，人啊，除了这个以外，主对你还有什么要求？他

继续总结了法律的核心内容。耶稣以爱的律法来做到这一点，爱神、爱邻舍为

心，是律法原则的总结。这并不是要禁止对摩西五经的归纳研究，而是要提醒

我们，圣经的学术知识与对神的经历不是一回事。 

 

因为有时候，这种情况可能发生在神学院学生身上，也可能发生在教授身上，

例如，有时我们过于关注语法细节，以至于只见树木而不见森林。我们想念神

的心。我有时会这样向我的学生解释这一点。 

 

我需要这样做，因为当然，在我们的课堂上，我们会深入细节，但我希望他们

首先理解，不要错过大局。我看到猫跑了。我，第一人称，人称代词，看见，
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视觉动词过去式，定冠词，猫，菲利克斯 domesticus ，跑，快速运动的过去式

动词，通常在我们的例子中，双足快速运动。 

 

现在，这句话已经澄清了吗？我们可以如此专注于细节。有时我们会错过大

局。他在罗马书第七章谈到了律法下的生活。许多学者对此提出了异议，但理

由充分。 

 

我的意思是，罗马书 7:7 到 25 中提到了 15 次律法。我相信许多学者都认为第 7 

章第 5 节和第 6 节为我们提供了一个概述。我们本来就是肉体的。 

 

这对我们来说曾经是真实的。当律法激起情欲时，但现在第6节，我们已经脱离

了律法。我们行事为人都有新的精神。 

 

我相信保罗在第 7 章的其余部分详细阐述了我们在肉身中的情况，并在第 8 章

中阐述了圣灵的新奇。现在你说，好吧，但是，在第 7 章中，尤其是当你读到

第 14 至 25 节时，它使用现在时。所以，它一定是在描述保罗现在的生活。这

是一个有争议的问题，特别是在 7.14 到 25 节中，比 7:7 到 13 节中更多，因为

它确实使用了现在时。 

 

但修辞阐述有时可以使用现在时来为某事增添生动性。你可以想到传统上所谓

的叙事中的历史现在，尽管它通常不一致，就像马克没有一致地使用它一样。

但在最近对希腊动词的一些研究中，人们有时会用体来说话。 

 

也就是说，有时你可以使用决定性的过去时，我们认为的过去时，只是从外部

描述动作。而现在时，我们所说的现在时，有时只是用来从内部观察动作。这

样它就变得更加生动。 

 

7:14 到 25 清楚地描述了律法下的生活。我不知道你是否有过这样的感觉，试图

通过自己的努力来达到神的标准。你知道，作为一名学者，我很想尝试对一切

进行微观管理，尝试控制一切。 

 

当我试图通过自律来做到这一点，试图控制自己生活的每一个细节时，我就会

给自己带来麻烦。我有一个同事说他有强迫症，而我有注意力缺失症。我实际

上是ADD。 
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但他说他并不是真正的强迫症。他说他确实是 CDO，因为它必须按字母顺序排

列。但无论如何，我们可以痴迷于这些细节。 

 

如果你开始时不是强迫症，它可能会让你变成强迫症。但神的方式并不是试图

我们自己微观管理一切，而是相信他的圣灵在我们里面工作。这并不意味着我

们不实行自律，而是意味着我们认识到神在我们里面做工。 

 

这是信心，而不是你微观管理的信心，而是信心在我们里面成长，因为我们看

到神的信实。因此，它描绘了法律下的生活。无论他描述的是他现在的生活还

是他的过去的生活，都是如此。 

 

作为一名基督徒，我可以在某种程度上近似这种挣扎，因为我试图在上帝面前

使自己正确，而不是简单地接受上帝在基督里为我所做的一切。但保罗在这里

所说的到底是他现在的生活，还是律法下的生活（不是现在的生活），一直是

一个争论的问题。保罗在这里要讲什么？这是保罗的现在还是他的过去，或者

两者都不是？嗯，保罗的经历可能会影响他的演讲，但这不一定限于他自己的

经历。 

 

他正在描述法律下的生活。他在 7:7-13 中使用过去时动词，但在 7:14-25 中使用

现在时动词。评论家们意见不一，尽管大多数人怀疑保罗所说的是他目前的状

况。 

 

许多罗马教父、许多拉丁教父相信这是保罗现在的生活，但希腊教父通常相信

这是保罗的前世，或者保罗以别人的身份说话。现在时、言语和人物的使用，

当你在做原声词时，也就是说，你用某物或某人的声音说话时，它们会改变时

态。另外，在修辞、修辞等生动的描述中，通常会使用现在时来进行生动的描

述。 

 

我提到了传统上所谓的历史存在，这可能只是从行动中更生动的角度来看待事

物，即内部观点。这就是斯坦利·波特、安德鲁·多斯和马克·塞弗里德关于这里

的现在时态的争论。这里也有一些夸张的成分。 
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即使你认为它是现在的，即使你认为这是保罗自己的生活（我不这么认为），

但即使你这么认为，也一定有一些夸张。这个人没有能力做任何正确的事情。

它说，我完全被奴役了。 

 

我没有能力做任何好事。这就像第 2章 17 节到 24 节中所看到的，对这个人的夸

张讽刺说，我遵守律法，我爱律法，我以律法夸口，你不应该犯奸淫。啊，但

我做到了。 

 

你不应该崇拜偶像。啊，但是我抢劫寺庙等等。这是非常生动的，而当保罗在

律法之下时，他不会这样认为自己什么都做不了。 

 

我们在其他地方看到，就像在腓立比书第 3 章中一样，他说，你知道，当时我

认为我的良心是清白的。我可以夸耀我所做的事情。那么，这里的我是谁？再

说一次，我确实相信它借鉴了保罗自己在律法下的经验，但我不相信他只是在

说他自己。 

 

Aehopopoeia是指你实际上会模仿另一个人的言语和性格。 Prosopopoeia，你可

以模仿一些东西，比如这个可以是法律在说话，或者是爱的美德可以在说话，

或者其他东西可以在说话。这是一种拟人化的方式，将自己置于某人或某物的

角色中。 

 

那么，这里的人物是谁？在那些直接说不是保罗的人中，最常见的一种，有时

人们也会把这些混为一谈，是保罗，这是指亚当，因为有一些幻觉，可能的幻

觉，符合对亚当的描述回到第 5 章第 12 至 21 节。所以，这个人像亚当一样犯

罪。例如，他们被欺骗了，这对夏娃来说似乎是一种幻觉。 

 

问题是这个词在圣经中被大量使用。这绝不限于夏娃。而且，这也不符合 

5:13，罪不被算在律法之外。 

 

从技术意义上来说，亚当并不在律法之下，尽管他确实有一条诫命。因此，有

人认为这实际上是指律法之下的人，保罗所采用的角色就是以色列。道格拉

斯·穆（Douglas Moo）对此提出了论点，我认为他对此提出了更好的理由。 
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有时在旧约中，以色列确实像我一样在某些诗篇和哀歌中集体说话，有时在死

海古卷中，在一些社区赞美诗中，你有以色列作为一个整体像我一样说话，或

者以色列的余民说话所以，无论如何，这是一个受法律约束的人。保罗目前在

律法之下吗？好吧，他说我们在律法之下，肉体的情欲在我们里面运作，第 7 

章和第 5 节。但是在第 6 节，记住，他说我们已经摆脱了律法，现在我们在圣

灵里有了新的生命。因此，从上下文来看，这很可能描绘的是与理想的基督徒

生活不同的东西。 

 

你将 7:14与 6:18_20 和 22、第 8 章和第 9 节进行对比。第 14 节律法是来自圣

灵。我是由血肉制成的，被卖作罪恶的奴隶。好吧，作为奴隶被出售，这与获

得自由时被赎回相反，通常是通过付出代价来赎回。 

 

6:18 你们既然从罪恶中解脱出来，就成为正义的奴隶。 6:22，现在你已经从罪

中解放出来，成为上帝的奴隶了，第8章第9节，你不再是在肉体的范围内，而

是在圣灵的范围内，因为事实上，上帝的灵住在你里面。所以，说我是属肉体

的，良善住在我里面，罗马书 7 章，罗马书 8 节，神的灵住在我里面。 

 

与上下文形成了决定性的对比。我们可以更详细地看看其中一些对比。第七章

七至十三节，律法、罪和死亡，但从上下文来看，我们已经脱离了律法、罪和

死亡。 

 

我是属肉体的。不，我们是在圣灵里。圣灵在我们里面。 

 

我们不再是肉体了。我已经被卖作罪的奴隶了。信徒已经从罪的奴役中解脱出

来。 

 

他们被救赎了。知道律法上什么是正确的，却没有能力做正确的事，7:15 到 

23。好吧，你在 8:4 中对比了权力和正义生活。 8.3 中的外部法律没有赋予它。

你也可以对比2:17到24，这个人说得很好，说的是对的，但没有照着生活。 

 

罪住在我里面并统治我，7:17 到 20。在第 8 章，圣灵住在我们里面。与住在我

们里面的圣灵相比，没有什么良善住在我里面，7:18。罪的律主宰他的身体肢
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体，而信徒却摆脱了罪的律（8:2）。罪赢得了战争，并俘虏了我（7:23）。好

吧，再说一次，信徒应该赢得属灵的战争。 

 

我们在保罗的其他地方也有这种语言。我想要摆脱这个死亡的身体，这个注定

要死亡的身体，7:24。与那些随从肉体的人相比，那些不为自己的身体欲望而

活的信徒就脱离了死亡的道路。肉体与思想的罪恶法则的奴隶。 

 

好吧，第八章和第六章，信徒从罪的律中解脱出来，作为信徒，我们拥有属于

圣灵的心理视角，而不是属于肉体的心理视角。罗马书7章15节到25节的作用是

什么？回到罗马书第一章，我们在罗马书第一章中看到了异教的思想，腐败的

思想，那些自以为聪明但实际上却变得愚蠢的人。它无法将他们从激情中解放

出来，所以他们越来越被激情所奴役。 

 

好吧，罗马书第七章也有同样的内容，即使是有圣经知识的头脑，即使是有法

律知识的头脑也无法凭借自己的力量击败激情。只要我们只依靠自己，那么，

这就是我真正想做的，根据我的热情，这就是我，现在我知道法律正确地告知

了我，我知道我不应该遵循那种激情，但是，你知道，这是一场拉锯战。我有

时会赢，有时会输，但最终我仍然是激情的奴隶。 

 

律法清楚地告诉我们关于上帝和他的道德要求的知识，但它告诉我们，它不会

改变我们。信息本身并不能创造正义。现在，再说一次，如果你一直默想上帝

的话语，这当然可以帮助你顺着圣灵而行，但仅仅知道信息本身并不能让你自

由。 

 

激情与理性的对比，我们在罗马书第一章谈到了这一点，这对于外邦哲学家来

说是一件大事，用理性克服了激情。不同的学校争论如何进行。事实上，斯多

葛学派认为激情是可以消除的，但大多数学派并不这么认为。 

 

大多数学校认为，你需要一种中间道路。亚里士多德说，你知道，你需要在双

方的过度之间找到一个平衡点。但大多数哲学家都认为，如果你无法控制激

情，那就是非理性的。 
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其中一些实际上借用了希腊剧作家的语言，比如关于美狄亚和斐德拉的戏剧等

等。他们喜欢为那些无法控制自己激情的人拍摄女性化的照片。请不要认为我

在这里是以贬低女性的方式说话的，我只是想简单地解释一下当时是如何理解

的。 

 

亚历山大的斐洛是一位犹太哲学家，他谈到激情是女性化的，而思想和理性是

男性化的。当他想赞扬皇后时，他说她的推理能力几乎变成了男性。他的意思

是这是一种恭维，但显然，这并不能很好地表达他对女性的看法。 

 

好吧，无论如何，当保罗用这些术语谈论“我”时，保罗显然没有涉及女性和男

性的问题，即激情更女性化或类似的问题。但他们却接受了，就像伊阿宋的妻

子美狄亚决定嫁给别人一样。因此，她要杀死他们共同的孩子，也就是她和杰

森所生的孩子，来报复他。 

 

她说，我知道这是不对的，但我无法控制自己。她被描绘成一个被激情淹没的

人。好吧，对于保罗来说，以这种方式描绘一个严格的律法观察者会令人震

惊，因为这是一个像外邦人一样被激情统治的人，甚至哲学家也说我们不应该

像这样。 

 

一些哲学家实际上认为，通常知道什么是正确的就是做正确的事。如果你真正

了解什么是正确的，你就真的会做正确的事。保罗并没有说这还不够。 

 

如果只有你一个人，那还是肉体。犹太哲学家，斐罗中有这一点，马加比第四

章中有这一点，等等。散居海外的犹太知识分子谈到用理性克服激情，但不仅

仅是像哲学家那样笼统地克服激情。 

 

他们说，这个理性已被铭刻在《托拉》和法律中。因此，如果我们修习律法，

我们就能够克服这些贪欲。犹太思想家谈到了耶兹拉（Yetzirah），你在死海古

卷和其他地方都可以看到它，即邪恶的冲动。 

 

犹太教思想强调，克服这种邪恶冲动的方法是学习《托拉》。你对托拉了解得

越多，你就越会拥有耶兹拉（Yetzirah），正如拉比最终强调的那样，一种善良

的冲动会战胜邪恶的冲动。保罗说，很好，但没用。 
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律法限制罪，但它不能改变我们。区别在于努力获得正义和因基督为我们所做

的而接受正义之间的区别。现在，当我们谈论控制激情时，这意味着什么？显

然，这并不意味着当丈夫和妻子做爱时，他们应该控制自己的激情。 

 

这并不意味着当我们口渴时，我们不应该去喝水。有时希腊哲学家确实如此，

当他们谈论激情时，有时甚至指任何一种身体情感。斯多葛学派特别谈到了消

灭情绪，尽管它们特别指的是负面情绪，恐惧和焦虑，等等，愤怒。 

 

现在，斯多葛学派有时不得不面对这样一个事实：这并不总是对他们有用。就

像，你有这样的叙述，一位斯多葛派哲学家的目击者叙述。他在暴风雨中出

海，吓得脸色惨白。 

 

他什么也没说。他没有喊叫，但他显然很害怕。水手们正在嘲笑他。 

 

于是，船上的另一位知识分子问他，为什么会发生这种事？他说，嗯，你知

道，我还没有完全达到控制情绪或摧毁这种情绪的水平。塞内卡试图用这样的

方式来解释它：你有情感，然后你有前情感，这确实是你必须控制的情感。最

初在你内心出现的东西，你无法阻止它。 

 

但一旦你的大脑开始运转，嗯，一旦你的认知开始运转并且你能够思考它，那

就是你必须控制它的时候。事实上，现代神经心理学研究表明大脑有不同的部

分。有些事情在你有时间思考之前就已经被处理了。 

 

我们对这些事情并不负有认知责任。你有某种恐惧反应，就像你可能会听到噪

音并跳起来，但就像，哦，那只是烟花。美国是 7 月 4 日，或者类似的日子，

尽管我每次还是会跳。 

 

我的妻子是战争期间的难民，她每次听到这个消息都会跳起来。不是每个人都

这样做，但我们有这些自动响应。但是，你知道，它首先进入大脑的那个部

分，然后我们有时间处理它并思考它，然后我们可以降低肾上腺素等的水平并

平静下来。 
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如果我们没有这种恐惧反应，当我们发现那是一头狮子准备向我们扑来时，我

的意思是，人类可能早就灭绝了，对吧？所以这些对我们很有帮助。斯多葛学

派说，我们有很多这样的冲动，但一旦我们有时间停下来思考，我们就可以抑

制这些事情。好吧，保罗并不是要压抑所有的情绪。 

 

当保罗谈到激情时，他用他用来定义激情的语言，他在第7章和第7节中谈到了

贪婪。他具体说明了他在谈论的内容，并且他在谈论《托拉》所谈论的内容。

罗马书 7:7 引用了出埃及记 20 章或申命记 5 章，即十诫中的最后一条，你们不

可起贪心。当法律说你不得欲望时，法律所说的你不得欲望是什么意思？这是

否意味着任何一种愿望？斯多葛派哲学家可能就是这么认为的。 

 

不要渴望任何东西，即使得不到，你也不会失望。但对保罗来说，它是由托拉

塑造的。你不可觊觎邻居的妻子、邻居的财产等。 

 

这就像遵守其他十诫一样，不可偷盗，不可奸淫，并且要追求内心。耶稣在登

山宝训中做到了这一点，因此重要的不仅仅是你做了什么，而是你是谁。这就

是为什么耶稣说律法规定不可杀人。 

 

耶稣说你不可杀人。法律规定不可通奸。耶稣说你不可奸淫。 

 

他在马太福音 5 章 28 节中使用的语言实际上与《十诫》中的希腊语措辞相同，

即《十诫》的希腊语翻译。不可贪欲意味着你不可占有邻居的妻子。所以，他

在这里所说的激情是什么意思，他使用了激情这个词，他也使用了贪婪或贪婪

或欲望这个词。 

 

他指的是神说你不应该想要的东西，这对你没有好处，对你的邻居也没有好

处。因此，斯多葛学派认为他们可以控制这一点，而流散的犹太人和犹太教教

师则认为这是可以控制的。但通常如果你问他们，你能控制这个吗？他们会

说，好吧，不，我还没有实现这一目标，但这就是我实现这一目标的方法。 

 

好吧，保罗为我们提供了比这更好的方法。我的意思是，你也许能够在道德上

有所提高。我的意思是，实际上，保罗并不是说那些遵守托拉的人通常会按照

他在罗马书第一章中描述的方式行事。 
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我的意思是，它确实控制了罪，但它并没有从内部改变我们。因此，他继续谈

到无法控制罪的思想。他在第 23 节中说，受过律法训练的头脑同意上帝的律法

（7:22 和 23），但却成为律法煽动罪恶方面的囚徒。 

 

律法引起人们对罪的关注。就像如果我告诉你不要去想粉红色的大象，你会想

到什么？哦，看，你想到的是粉红色的大象。我告诉过你不要想这个。 

 

保罗也使用战俘的语言。战俘通常是奴隶，但保罗说我们已经摆脱了奴隶制。

罗马书第七章的问题是我们需要的不仅仅是信息，而不是信息不好。 

 

保罗说律法是好的。它告诉我们是非，但我们需要的不仅仅是信息。它可能对

我们有帮助，但以保罗夸张的方式呈现，我们仍然是罪的奴隶。 

 

只有耶稣基督里的公义恩赐，只有他赐给我们的新身份，才能使我们在神面前

称义，也正是这使我们能够过公义的生活，不是为了获得公义，而只是出于新

的身份。公义是给定的，所以我们这样生活是因为神使我们成为新的，我们敢

于，第6章和第11节，真正相信这一点并据此生活。所以在第 25 节上半，他

说，感谢神。 

 

7:24 他说，谁能救我脱离这取死的身体呢？好吧，感谢上帝，7:25 开头的部分

似乎就是这个问题的答案。感谢上帝，借着我们的主耶稣基督。这就是他从罪

孽中得释放的方式。 

 

然后他在第 8 章第 1 节到第 7 节中回顾了胜利。但首先，他在 7.25 节末尾总结

说，心思想要做正确的事，但仍然受制于肉体。他在 7 章 16 节、7 章 22 节和 7 

章 23 节中谈到了这一点：心灵想要做正确的事。但正如他在 7 章 25 节结尾处

总结的那样，思想想要做正确的事，但它仍然受制于肉体，这将介绍我们在

《圣经》中的肉体思想与精神思想的主题。第8章我们开始了解精神的生活。 

 

那些在基督耶稣里的人就不被定罪了。为什么？因为基督已经释放了我们，第 

8 章第 7 章第 25 节和第 2 节。他将我们从罪和死亡的律中释放出来。相反，我
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们在我们里面运行的，不是罗马七章所说的，在我们肢体里面作死的律，而是

生命之灵的律。 

 

律法写在我们心里。现在这始终是理想的。诗篇 37 节 31、40 节 8、以赛亚书 

51:7，这个想法是始终将律法放在我们心中。 

 

但特别是在耶利米书 31.33 章和新约中，律法写在我们心里。正如我们之前提

到的，《以西结书 36.27》中，这一切是如何通过圣灵发生的。我会将我的灵魂

置于你体内，让你遵守我的法则。 

 

我们有时在旧约中读到有关圣灵的内容，但请记住约珥的预言，我会将我的灵

浇灌凡有血气的。你的儿子和女儿会说预言等等。这种精神的礼物是给整个社

区的。 

 

所有自称追随神的人都有神的灵在他们里面明确地、以更开放的方式工作。保

罗在第 3 节和第 4 节解释了这种必要性的原因。律法不能改变我们。律法不能

把我们从罪中拯救出来，因为律法因肉体而软弱。 

 

也就是说，这取决于我们的能力来实现它。但神超越了这一点。上帝很可能派

他自己的儿子作为赎罪祭，从而将我们从罪恶中拯救出来。 

 

有时它可以被翻译为关于罪。这是peri hamartias 。所以，关于罪，字面上就是

你如何表达它。 

 

但在旧约中，这个短语经常用于表示奉献。因此，神通过派遣他的儿子作为赎

罪祭来解决罪的问题。因此，他说，律法的公义标准在我们身上实现了，因为

我们可以凭着灵而不是凭着肉体而行。 

 

然后他在第 5 节到第 7 节中谈到了肉体的心思和圣灵的心思。这是我的翻译。

我试图从上下文中捕捉到它的想法，而不仅仅是单个单词。因为那些为肉体而

活的人是靠肉体的世界观而活的。 

 

但那些生活被精神所塑造的人，他们的思维方式也会受到精神的影响。属肉体

的心境涉及死亡。最终，如果主不先回来，我们必死的身体无论如何都会死

亡。 
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但如果我们处于最终使我们复活的精神中，我们内心就会有不同的原则在运

作。属肉体的心思涉及死亡，但灵的心思涉及生命与平安。所以说，肉体的思

维方式是与神为敌的，因为它不顺服神，而且也不能顺服神。 

 

当他谈到肉体的心思时，他想起了他刚才在第七章二十三至二十五节所说的

话。当他在这里谈到肉体的心思时，他已经说过，肉体的心思不能顺服神，而

是与神为敌。在我们归信之前，他就已经谈到过我们了。 

 

我们曾经是神的敌人，但现在我们已经与他和好了。他在这里说，肉体的心思

就是死亡。好吧，早在 7 章 24 节，他就说，谁能把我从这注定死亡的身体中解

救出来呢？在第8章和第10节中，他会说，虽然你的身体注定要死亡，但精神却

是生命。 

 

如果我们拥有的只是肉体，如果我们拥有的只是我们自己，而没有神在我们里

面做工，就没有永生的希望。我们需要神赐予我们这些，我们需要他的灵赋予

我们力量，这样我们就可以预尝永生，预尝已经在我们身上发挥作用的复活大

能。当耶稣回来时，腓立比书第3章19至21节实际上谈到了这一点。 

 

有些人的思想只是在他们的肚子上，这是一种常见的方式，尤其是斐洛，但这

是一种常见的哲学方式，用来谈论那些被激情所奴役、被身体欲望所统治的

人。他说的是那些以上帝为肚腹的人。他还将在罗马书 16:18 和哥林多前书 

6:13 中谈到类似的事情，尽管在 6:13 中他特别是在性不道德的背景下谈论的。 

 

但他谈到那些以上帝为肚子的人，但他说这对我们来说是不同的。我们的公民

身份是在天堂。他在腓立比书 3 章 19 节中谈到，那些心思专注于地上事物的

人，但我们的公民身份却是天上的。 

 

他接着在第21节中说，我们的主耶稣基督将从那里来临，当他来的时候，我们

必死的身体将被改变，变得像他自己荣耀的身体一样。我们会得到荣耀的身

体。到时候我们就会得荣耀。 
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所以在这里，当他对比肉体的思想并谈到它涉及死亡时，这是一个只是，嗯，

我今天而活的思想。这就是我所拥有的。我就是为了这一生而活的。 

 

这就是我所拥有的。而圣灵的心思给了我们永恒的视角，给了我们神的视角和

神的心，我们可以以不同的方式生活，因为神住在我们里面。他说，肉体的思

想无法履行上帝的律法。 

 

在第8章第2节中，我们里面圣灵的律已将我们从接近定罪的律法中释放出来。

第8章第3节和第4节，基督担当了我们的定罪，所以律法的义借着圣灵成就在我

们里面。事实上，在某些观点上，保罗的同时代人可能会在某种程度上同意他

的观点，但他们可能会不同意他的观点。 

 

他们相信我们应该因律法而喜乐。我们应该因神的诫命而喜乐。他们还相信卡

瓦纳（kavanah） ，即内在性。 

 

现在，我们并不总是我们在纸上相信的那样，保罗也一直在谈论这一点，但他

的同时代人可能会不同意，他们不会说这种精神可以广泛地赋予我们这样做的

能力。请记住，他们中的许多人，尤其是精英、法律教师以及像撒都该人这样

的政治精英，并不相信这种精神在他们的时代是活跃的。一些老百姓相信上帝

仍然会兴起先知。 

 

他们中的许多人追随自称先知的人。当然，他们中的许多人跟随耶稣，耶稣实

际上是一位先知，而且正如我们所知，他不仅仅是一位先知。但圣灵的浇灌并

不是特别是领袖和教师们期望在他们那个时代发生的事情。 

 

死海古卷中的情况有点不同，他们谈到了在他们中间活跃的精神，包括理解法

律，但即使是死海古卷也没有谈到上帝的灵在上帝子民中活跃的程度我们在新

约中看到圣灵的浇灌，所有神的子民都被赋予能力聆听神的话并为神说话。正

如我们将要看到的，神的灵向我们的灵证明我们是神的儿女。这远远超出了保

罗同时代人所说的发生在他们那个时代的任何事情。 

 

这提醒我们，我们可以，而且我一直这么说，但我只是想确保没有人错过要

点。我们读圣经是因为我们想明白神教导我们什么，但圣经指向我们的是与神
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的关系，它向我们指出神是称我们为义的那一位这一事实。神是使我们与他和

好的那一位，当他使我们与他和好的时候，神就是在我们里面工作的那一位，

使我们能够以一种新的方式生活。 

 

所以，我们不仅仅依靠自己。我们相信上帝，既使我们从一开始就与他和好，

又使我们能够像他使我们和好一样生活。当我们继续罗马书第八章时，我们会

看到更多这样的内容，我们会谈论圣灵的心思。 

 

这是克雷格·基纳博士在讲授罗马书。这是罗马书 7:1-8:4 的第 8 节。 

 


